
 
                        Verbale complessivo del Consiglio di Corso di laurea in Infermiere 

 
sede di Frosinone 

 
seduta del 10/10/2016 

 
 

 
Il giorno 10/10/2016 alle ore 14:30 presso SEDE. si è riunito il Consiglio di Corso di laurea in  INFERMIERE  sede di 
FROSINONE con il seguente ordine del giorno: 
 
Ordine del Giorno 
1.Conferma incarichi di docenza 
2.Coordinamento programmi, orario lezioni, etc. 
3.Tirocinio e tesi 
4. Nomina Coordinatori di anno 
5. Nuovo regolamento Corsi delle Professioni Sanitarie 
6. Frequenza obbligatoria 
7.Comunicazioni Presidente 
8.Varie ed Eventuali   

 
 

Sono Presenti: 
Anne Marie Persichilli, Cinzia Bracaglia,  Donatella Cianfrocca,  Donatella Iacovissi,     Giampiero 
Fabi,  Giancarlo Labbadia,  Gioia Marzi,  Giuseppe Martellucci,  Giuseppina Protani,  Luigi Di 
Ruzza,    Mario Limodio,     Pierluigi Alò,  Roberto Brunelli, Sebastiano Alemà,  Serelina Coluzzi,  
Valerio Consalvi,   Romina Scarsellone,  Limodio Mario, Andrea Grignolio, D’Ambrosi Antonella, 
Pasqualina Tiberia.  
 
Assenti Giustificati: 
Giandomenico Miscusi, Brunelli Roberto, Marcello Alderisio, Claudio Berna, Augusto Canali, 
Roberto Carnevale, Ciro D'Ambrosio, Paolo Onorati, Alessandro Paganini, Salvatore Ulisse,  
Vincenzo Petrozza,  Rita Papetti, Marcello Russo, Simona Zampetti, Massimo Masetti.   
 
Assenti Ingiustificati: Labella Antonio, Di Ruzza Luigi, Labbadia Giancarlo, Ivano Cincinnato, 
Mario Ponzi, Corrado De Vito, Stefano Pontone, Giacomo Perugia,  Silverio Tomao. 
   
 
Studenti: Sara Paniccia, Luca Fratarcangeli, Angela Coretti, Francesco D’Aniello, Raffaele Izzo, 
Simona Marcuccilli. 
 
Studenti Assenti: Carmela Maturo, Maria Rosaria Cipolla. 

              
1. Si esaminano i nuovi incarichi di docenza discutendone ampiamente con i Colleghi e si verifica 
con i Docenti la disponibilità ad eventuali variazioni da apportare al Gomp.  
 
Si ottiene delega all’Ufficio di Presidenza per gli insegnamenti vacanti. 
 
2. Si presentano ai Docenti le necessità di collegamento all’interno dei Corsi integrati e tra i diversi 
Corsi integrati; si esamina l’orario delle lezioni. Il Presidente propone di aprire uno Sportello degli 



studenti per gli studenti. Il Presidente presenta la necessità di scegliere un rappresentante della 
mobilità tra i Docenti. Sebastiano Alemà accetta la nomina. 
 
3. Tirocinio e tesi 
Il Presidente espone le modalità di svolgimento di Discussione della Tesi e della Prova Pratica. 
Il Collega Marzi richiede che gli studenti di lingua madre diversa dall’italiano possano partecipare 
al Tirocinio presso l’Azienda nel Reparto da lei diretto nel Servizio multietnico. 
 
4. Si nominano i Coordinatori di anno 
Si nominano i Colleghi: Pina Protani al primo anno, Annemarie Persichilli al secondo anno e Rita 
Papetti al terzo anno. 
 
5. Il Vicepresidente presenta il nuovo regolamento delle Professioni sanitarie con ampia e diffusa 
discussione. 
 
6. Si ricorda la necessità della frequenza obbligatoria. 
 
7. Comunicazioni del Presidente 
 
a. Il Presidente ricorda che è necessario essere puntuali con la consegna dei verbali di esame in 
Segreteria e che gli stessi costituiscono atti di ufficio. TUTTI i DOCENTI sono invitati ad avviare 
le pratiche per la firma digitale. 
 
b. Il Presidente chiede a che punto si trovi la promozione della cultura della donazione tra gli 
studenti. 
Il Dr. Martellucci riferisce a questo proposito  e gli studenti che sono stati coinvolti al fine di avere 
2 collaboratori per ogni anno di Corso  avranno 3 cfu certificati. La donazione verrà certificata e gli 
studenti donatori riceveranno 1 cfu in analogia con quanto si fa con le donazioni negli Istituti 
scolastici. 
 
c. Il Presidente informa che l’ inaugurazione del I anno di Corso si terrà il giorno 25 settembre 2016 
 
d. Il Presidente riferisce in merito ai gravi fatti accaduti e riguardo la presenza di scritte antisemite 
in un corridoio. A questo proposito si fa presente che si sta procedendo ad organizzare una giornata 
sulla Cultura del pregiudizio e sul razzismo e del ruolo svolto dagli operatori sanitari negli stermini 
razziali del secolo scorso. 
   
 
 

Il rapporto si approva all’unanimità. 
 

  


